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(I lavori iniziano alle ore 14.06 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 239 presentata da Rossi, inerente a
"Coinvolgimento del CRIMEDIM nel gruppo di lavoro previsto per il contrasto
dell'emergenza sanitaria COVID-19"

PRESIDENTE

Chiedo gentilmente se il Consigliere Rossi è collegato.
Consigliere Rossi, mi sente?

ROSSI Domenico

Presidente, ci sono.

PRESIDENTE

Benissimo.
Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 239.
La parola al Consigliere Rossi, per tre minuti, per l'illustrazione.

FREDIANI Francesca

Scusi, Presidente…

PRESIDENTE

Prego.

FREDIANI Francesca

Solo per segnalare che ho scritto in chat se posso avere la risposta scritta dell'Assessore
Icardi all'interrogazione precedente.

PRESIDENTE

Sì. Comunico a tutti gli Assessori che tutte le risposte vanno trasmesse per iscritto agli
interroganti.
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Prego, Consigliere Rossi.

ROSSI Domenico

Grazie, Presidente.
In maniera irrituale, sul question time della collega Frediani, chiedo se, oltre alla risposta

dell'Assessore Icardi, si può avere anche il documento citato dall'Assessore stesso, quando ha
detto: "Da ieri abbiamo liberalizzato i test". Chiedo se si può avere quel documento. Grazie.

Tornando alla domanda del mio question time, molto semplice (già dal titolo si comprende),
nelle settimane scorse avevo scritto una lettera aperta al Presidente Cirio, chiedendo, nella fase
in cui si andavano a ricostituire dei gruppi di lavoro per la Fase 2, di convivenza con il virus, di
coinvolgere il CRIMEDIM, il Centro di Ricerca Interdipartimentale in Medicina di Emergenza
e dei Disastri e Informatica, applicata alla didattica e pratica Medica.

Già nella fase iniziale dell'emergenza avevo posto all'attenzione dell'Assessore tale
richiesta, ma non si era ritenuto di dover agire in questa maniera.

Si tratta di un istituto di ricerca che opera all'interno dell'Università del Piemonte
Orientale, di eccellenza internazionale in tema di medicina d'emergenza e dei disastri, che da
anni organizza un master internazionale proprio su questi temi. È un punto di riferimento
accademico ed è anche riferimento per l'Organizzazione Mondiale della Sanità, avendo
accumulato negli anni un'esperienza sul campo (alcuni dei componenti del Centro hanno
partecipato attivamente all'emergenza del virus Ebola in Africa).

Il 24 aprile scorso ho chiesto ufficialmente al Presidente Cirio di coinvolgere il
CRIMEDIM, proprio per non perdere le competenze internazionali che abbiamo sul territorio
piemontese. Il Presidente Cirio mi ha risposto dicendo che aveva inoltrato la comunicazione
all'Unità di crisi e all'Assessore competente.

Da qui è nata l'interrogazione, per conoscere se e come l'Assessorato intenda coinvolgere
il CRIMEDIM nella sfida che l'emergenza COVID ha posto alla Regione Piemonte.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Consigliere Rossi.
La parola all'Assessore Icardi per la risposta.

ICARDI Luigi Genesio , Assessore alla sanità

Grazie.
Intanto, una nota di servizio: ho inviato alla Consigliera Frediani e al Consigliere Rossi la

risposta che mi chiedevano, via whatsapp. Possono già vederla, poi eventualmente la mandiamo
in modo ufficiale via mail.

Per quanto riguarda il CRIMEDIM, ricordo che il Consigliere Rossi ne parlò con il
Presidente e che quella possibilità fu segnalata all'Unità di crisi e all'allora Commissario,
nonché al sottoscritto, per conoscenza. Se ne parlò personalmente con il Commissario, dicendo:
"Vedete voi, sull'attivazione".

Questo è stato il mio ruolo. Mi è spiaciuto leggere sui giornali, virgolettato, da parte del
Consigliere Rossi, mie presunte parole che, di fatto, non ho mai pronunciato. Si diceva: "Icardi:
non ci servono gli esperti". Questo non è mai stato detto e mi spiace doverlo rimarcare.

Per quanto riguarda la risposta all'attuale interrogazione, certamente, com'è stato fatto
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prima, credo sia molto utile l'apporto di questo istituto. L'avevo chiesto e sottolineo che
l'Assessore alla sanità funge da supervisore sull'operatività dell'Unità di crisi, che ha
un'autonoma facoltà di decidere e di prendere decisioni in merito all'emergenza COVID. L'ho
segnalato allora e lo segnalerò adesso, anche ai nostri Uffici. Lo segnalerò anche al dottor Ripa,
responsabile del Settore Programmazione dei Servizi sanitari e socio-sanitari, chiedendogli
espressamente di contattare il Centro per un opportuno coinvolgimento nel gruppo di lavoro.

Lo farò come Assessorato, perché la potestà decisionale dell'Unità di crisi è rimessa nelle
mani del Commissario.

Grazie, Presidente.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore, per la risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.07 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.11)


